

こんにちは 87号

発行/2023年1月13日 発行者/特定非営利活動法人 こんにちは・国際交流の会 <http://www.konnichiwa.org/>

国際理解講座 知ることから始めよう！

まだ知らない台湾、 新しい台湾が見つかる！

鶴見区社会福祉協議会

区域連携推進事業補助金事業

日時：2022年10月10日(月・祝)13:30～15:30

場所：鶴見区福祉保健活動拠点 多目的研修室

参加者：43名(日本人37名、外国人6名)



台湾ご出身のラウニーさんから台湾を紹介していただいた。コロナ禍にも拘わらず参加希望者が多く、大盛況だった。台湾の地理、人口などの基本的な情報から始まり、民族、歴史、伝統行事、食文化、観光スポットなどを話していただいた。さらに、通常では聞けない離島の話もしていただいた。途中に、聴講者の参加で台湾のおみくじの実演を行った。

参加者からの感想は「台湾に関して知らなかったことが、随分わかりました。発表者の日本語はとても素晴らしくてびっくりでした」「今まで知らなかった台湾の色々な情報を楽しく分かりやすく説明して頂いて、題名通り「まだ知らない台湾、新しい台湾が見つかる！」で楽しかったです。」「発表者の人柄とプレゼンテーション能力の高さで、とても内容の濃いものだったと感じました」「台湾の離島に行ってみたい」「台湾には2度行ったことがありますが、南部は行ったことがないので、また行ってみたいです」など皆さんに喜んでいただけた。今後も多くの方に喜んでいただけるよう、国際理解講座を続けたいと思いました。

【藤武守之】



三溪園ツアー

12月11日(日)に、学習者9名とボランティア5名の合計14名で三溪園に行ってきました。12月の中旬ですが、比較的暖かい横浜では、まだ紅葉を楽しむことができました。赤や黄色に染まった紅葉を初めて見た学習者も多く、真っ赤な紅葉の前は絶好の撮影スポットで、思い思いの写真を撮影して紅葉を満喫しました。その後園内の食事処で昼食。普段、箸を使わない学習者は、悪戦苦闘しながら麺と格闘。良い思い出になったことと思います。



スカイウォークツアー

7月18日(月・祝)に、学習者とその家族が7名、ボランティアとその家族7名の合計14名で、横浜ベイブリッジのスカイウォークを見学しました。好天に恵まれ、プロムナードからの眺めは最高。心地よい夏の風を感じながら、船や、みなとみらいの景色を堪能しました。

「こんにちは」では、日本語教室の他、年に何回かイベントを行っています。しかし、ここ数年コロナのため実施できていませんでした。そんな中、今年は課外活動として有志主催による遠足が二回もありました。参加した学習者からは、楽しかった。来てよかったという声をいただきました。来年もイベントができるかどうかわかりませんが、またこのような課外活動は計画してみたいと思っています。

【林桂三】

スカイウォーク(夏)
三溪園ツアー(冬)を開催しました！

日本語教室秋学期終了報告

(2022年9月9日～11月12日)

鶴見区ふれあい助成金事業

学習者微増の秋学期終了。

春学期同様、金曜2クラス、土曜5クラスの7クラス体制の秋学期でしたが、学習者が春学期の36名から54名に増えました。

冬学期では更なる増加を期待しています。特筆すべきは修了証の発行数が春学期の16名から32名に増えたことです。当会では出席数8回以上の学習者には、修了証を発行しています。もし授業がつまらなければ学習者は教室に来なくなるので、これは参加ボランティアが楽しい授業を行ったからではないかと自負しています。今後も学習者が継続して参加してくれる教室となるよう、心掛けていきたいものです。

また、秋学期では中級Aクラスで試作版テキストでの授業を試みました。当会の特徴の一つがオリジナルテキストの使用です。日本で働いている学習者が多い当会では、なるべく日常生活で使われる日本語を教えるべく、メンバーで知恵を出し合いテキスト作りをしています。冬学期では秋学期のテキスト使用結果から、一部修正版を使用します。来年の春学期からは新しい中級Aテキストとなるよう期待しています。

日本語教室運営委員長 市川了次

きんようしょきゅう
金曜初級B



きんようちゅうきゅう
金曜中級A



どようしょきゅう
土曜初級A



どようしょきゅう
土曜初級B



どようちゅうきゅう
土曜中級B



どようどくかい
土曜読解B



どようちゅうきゅう
土曜中級A

報告

国際理解講座 : 10月10日(月・祝)
秋学期報告会 : 11月19日(土)
第4回理事会 : 12月4日(日)

予定

第5回理事会 : 1月29日(日)
冬学期報告会 : 3月25日(土)
第6回理事会 : 4月2日(日)
第19回通常総会 : 4月23日(日)

